



Votre geste
peut faire la différence !

Samedi 24 mai 2025

**Au Centre du village sous le couvert de la fontaine
près de la pharmacie de 9h00 à 17h00**

Le village de St-Sulpice organise pour la quatrième fois
une collecte pour les *Cartons du cœur* de l'Ouest
lausannois.

Liste des denrées non périssables et autres produits :

**conserves de légumes et de fruits - raviolis - thon - lait
UHT - pâtes - riz - rösti - polenta - lentilles - purée de
pommes de terre - diverses céréales - potages en sachet -
cornflakes - bircher - confiture - miel - chocolat -
biscuits.- moutarde - mayonnaise - huile - vinaigre -
farine - sucre - sel - café - thé - cacao - produits
d'entretien - produits de toilette - lessive - couches pour
bébé, etc.**

Les dons en espèces sont bienvenus et seront
utilisés pour compléter les cartons du cœur
avec des produits frais.

Possibilité d'utiliser TWINT.

Pour le comité: C.Probst Ch. du Bochet 78

Informations : www.cartonsducoeur-ol.ch



Cartons du Cœur de l'Ouest lausannois



Les raisons de cette action

Manquer d'argent au point que s'acheter à manger représente un souci. Le problème peut sembler exotique, réservé à d'autres lieux. Et pourtant, il nous touche de près : il concerne des habitants de notre district de l'Ouest lausannois et même de notre commune de St-Sulpice. Parmi ces « voisins » dans le besoin figurent de nombreux Suisses victimes d'un coup du sort, perte subite d'emploi, engagement financier mal maîtrisé, divorce ruineux, retraite modeste, des malheurs susceptibles d'arriver à beaucoup d'entre nous.

Comment fonctionne l'association « Cartons du coeur » ?

Forte de quelque 70 bénévoles, elle organise plusieurs actions annuelles dans les centres commerciaux de cette même région en récoltant des produits « non périssables et non périmés ». Elle reçoit également de la marchandise mise à sa disposition par divers donateurs (privés ou entreprises) ainsi que des dons en espèces. Ces produits, qu'elle stocke à Crissier, dans un entrepôt communal, sont alors redistribués chaque semaine à plus de 20 familles. Au total environ 600 familles bénéficient de cette aide.

Nous pouvons parler d'une tradition qui s'installe dans notre Commune puisqu'il s'agit de la quatrième édition de la mise en place d'une récolte. Les habitants de St-Sulpice ont à chaque fois répondu présent en apportant des denrées sur la place du village ou en participant avec des dons qui permettent d'acheter des produits frais. Nous espérons que la récolte du samedi 24 mai 2025 sera à la hauteur des précédentes actions.

Apportez ce que vous pouvez : les grandes rivières sont faites de petites gouttes d'eau !